

La consejera de Igualdad y Empleo, Pilar Lucio, ha asistido hoy lunes, 12 de julio, a la clausura de cuatro talleres de recualificación que se han impartido en los últimos seis meses en las localidades de Plasencia, Poblado Gabriel y Galán, Coria y Hoyos, y en los que han participado 50 emprendedoras.

Los talleres de recualificación son un proyecto de formación y empleo promovido por el SEXPE, con el objetivo de formar a personas desempleadas con experiencia en el sector para que creen pequeñas empresas de servicios o se integren como trabajadores en empresas públicas gestionadas por instituciones sociales para la atención a personas dependientes.

Además de estos cuatro que se han clausurado hoy lunes, la Consejería de Igualdad y Empleo ha financiado otros 19 talleres de recualificación en atención a la dependencia en otras tantas localidades de la región. La inversión realizada por la Junta de Extremadura asciende a 3 millones de euros.

Según los datos aportados por la consejera de Igualdad y Empleo, Pilar Lucio, en este acto, de estos talleres de recualificación de atención a la dependencia han surgido nueve iniciativas empresariales, y añadió que el sector de atención a la dependencia está considerado prioritario en el Pacto Social y Político de Reformas para Extremadura. En estos momentos hay 15.000 personas ocupadas en este sector en la región.

Desde el Servicio Extremeño Público de Empleo (SEXPE) se está realizando un esfuerzo por acompañar a las alumnas trabajadoras que han participado en estos talleres en su inserción laboral, a través de la creación de empresas de economía social en el sector de la dependencia, tarea en que están directamente implicados el SEPAD y CEPES Extremadura.

Además de la formación específica, en atención socio-sanitaria y gestión económica, el programa incluía formación complementaria en prevención en riesgos laborales, igualdad de oportunidades, sensibilización medioambiental e información y orientación profesional.

Los alumnos de los talleres de recualificación obtendrán un certificado de profesionalidad de atención socio-sanitaria lo que les permitirá constituir su propia empresa o formar parte de

empresas públicas que gestionen instituciones sociales para la atención a personas dependientes.

Los certificados de profesionalidad, al igual que los títulos de formación profesional, suponen un reconocimiento oficial que acredita a una persona ante el mercado laboral y las empresas extremeñas. Para obtener un certificado de profesionalidad, el alumno debe tener acreditadas cada una de las Unidades de Competencia que componen el Certificado de Profesionalidad en cuestión.

Los certificados de profesionalidad suponen un salto cualitativo en el desarrollo del nuevo modelo de Formación Profesional que la Junta de Extremadura está implantando en la región, consensado en el marco del Diálogo Social junto a los agentes económicos y sociales, y recogido en el Pacto por la Formación Profesional en Extremadura.

En total son 260 personas desempleadas con experiencia en el sector las que han participado en los 23 talleres de recualificación, siendo mujeres la práctica totalidad de las alumnas. La ejecución de estos talleres, se ha desarrollado por dos vías distintas, una mediante subvenciones a mancomunidades y ayuntamientos, en concurrencia competitiva, con una inversión de 680.519 y 507.689 euros respectivamente. Ello ha permitido la realización de 11 talleres, que se suman a otros 12 realizados mediante encomienda de gestión con la empresa pública Fomento de Emprendedores, con un presupuesto de 1,7 millones de euros.

Estos talleres son proyectos mixtos de formación y empleo, cuyo objetivo es la recualificación y/o especialización de personas desempleadas en determinados sectores de actividad, para mejorar sus posibilidades de acceso al mercado laboral. Fueron aprobados por Consejo de Gobierno de la Junta de Extremadura como medida anticrisis para especializar a trabajadores desempleados. Con todo esto, el SEXPE trata de dar respuestas concretas a necesidades y demandas específicas detectadas y recibidas desde las empresas y entidades que actúan en estos sectores.

Los cuatro talleres que se clausuran hoy en Plasencia han sido dirigidos por Fomento de Emprendedores, y se han desarrollado en las localidades de Plasencia, Guijo de Granadilla, Hoyos y Coria. Las 50 participantes han realizado prácticas en residencias de mayores, centros de día de Moraleja Coria, San Martín de Trevejo, Plasencia, Cilleros.

Materia:

Formación

Consejería/s:

Igualdad y Empleo

[Enlace externo a la información:La consejería de igualdad y empleo financia 23 talleres de recualificación para formar a 260 emprendedores.](#)